

Das Piano Duo Yamamoto an zwei Flügeln



Die Geschwister Yuka und Ayaka Yamamoto begannen bereits in frühem Kindesalter mit dem Klavierspiel. Nach ihrer Ausbildung am Konservatorium bzw. der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien musizieren die Schwestern seit 2009 als Klavierduo. Zahlreiche Auftritte, die durch Preise in Japan, Italien, Deutschland und den USA geehrt wurden, trugen in kurzer Zeit zu ihrem internationalen Renommee bei. Zurzeit studiert das Duo an der Hochschule für Musik und Theater Rostock. Sie werden mit Werken von Schubert, Yoshimatsu, Lutoslawski und anderen den neuen Kawai-Flügel der Botschaft einweihen. Wir würden uns sehr freuen, Sie aus diesem Anlass begrüßen zu dürfen.

Datum: Donnerstag, den 17. Oktober 2013 um 18:30 Uhr (Einlass ab 18:00 Uhr)

**Ort: Botschaft von Japan, Veranstaltungshalle
Hiroshimastr. 10 in 10785 Berlin**

Um namentliche Anmeldung bis zum 13. Oktober 2013 unter kultur@bo.mofa.go.jp wird gebeten. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze begrenzt ist.